

# 1年学年通信



第6号

令和2年7月1日

## 復習テストを終えて

先日小学校の復習テストが行われました。各教科から結果とアドバイスをいただきました。

	結 果	ア ド バ イ ス
国語	・平均76点よくできていました。	・記述式の解答ミスが目立ちました。落ち着いて問題を読むこと。 ・漢字の書き取りミスの多い人は、小学校の漢字プリントNo.1~76をもう一度見直してください。
算数	・平均がどのクラスも70点を超えており、小学校の内容はある程度理解している。	・「〇〇あたり」という問題で「かけ算」と「わり算」のどちらを使うかの判別を苦手とする人が多いので、しっかり復習をしましょう。
社会	・全体的にとてもよくできていました。 ・記述問題が解けていなかったです。	・漢字ミスなどは減点されます。もったいないので注意しましょう。 ・記述問題は「～やと思う」のような話し言葉ではなく、書き言葉で答えるようにしましょう。
理科	・全体的に悪いと言うわけではなかった。 ・記述問題もかけている人が多かった。 ・良くできている人はとても良くできていたが、悪い人はかなり悪かった。	・復習テストは記号で答える問題が多くたが、記号でなくても答えられるように反復練習する必要がある。 ・テストを分析し、自分の苦手な部分を見つけて対策してください。 ・問題集にしっかり取り組んで、問題に慣れよう。

小学校の復習テストの結果は悪いものではありませんでした。小学校で学習した内容をよく理解ができている人が多くいるようで、今後がとても楽しみです。

しかし、テスト中の態度はあまりよくなかったようです。終わっても見直すことをせずにボーっとしている人がいたり、机の上のシャーペンを落とす人、消しゴムを落とす人、問題用紙を落とす人の多さなどテストへの集中力の無さが目に付き少し心配です。

単元テストが始まっていますが、そのための準備ができていない人もかなりいるようです。中学校のテストに対する意識(準備力)を高めるために、今月の20日(国・理)と22日(数・社・英)に『単元チャレンジテスト』を行います。1週間前から学習計画を立てテスト勉強の仕方を身に付けることが大きな狙いです。

小学校の学びを中学校へうまくつなげるためには1年生の今がとても大切です。

コレ  
看却下

段取り八分、仕事二分と言ふことわざがあります。良い仕事をするためにには事前にきちんとした段取り(準備)さえしていれば、その仕事の八割は完了しているということです。行列のできる某有名ラーメン店では、出汁づくりに二日をかけるといいます。どのような仕事でも、成功の陰には見えない努力が必ず隠されているものです。わたしたちも慌てることのない毎日を過ごすために、事前の準備を怠らずに生活したいものです。